



Se invierten 600 millones de pesos

## Colegios Paul Harris, Croacia y Sara Braun reciben mejoras estructurales en vacaciones

Más de 600 millones de pesos invierte el Servicio Local de Educación Pública (Slep) Magallanes en obras de mejoramiento que se ejecuta en tres colegios de Punta Arenas durante el receso escolar de invierno. Así lo confirmó Elizabeth Aránguiz Rivera, subdirectora de Apoyo Técnico Pedagógico del servicio, quien destacó que los trabajos comenzaron durante las vacaciones para evitar interrupciones en la jornada educativa.

"Estamos desarrollando tres importantes proyectos de infraestructura escolar durante este periodo, con una inversión significativa que responde a re-

querimientos muy sentidos por parte de las comunidades educativas", manifestó.

Cada una de estas obras fue priorizada por sus condiciones de urgencia y porque inciden directamente en el bienestar y la seguridad de los estudiantes.

Uno de los proyectos más relevantes se está ejecutando en la Escuela Especial Rotario Paul Harris, donde el Slep ya firmó contrato con la empresa ARC SPA para dar inicio formal a los trabajos. La intervención contempla el cambio de 211 ventanas metálicas por ventanas de PVC con vidrio termopanel, 12 puertas exteriores de aluminio serán reemplazadas por puertas

de lenga regional, y se instalarán dos nuevos portones de acceso. La inversión supera los 224 millones de pesos, aportados íntegramente por el servicio.

En paralelo, en la Escuela República de Croacia se están desarrollando obras por 299 millones de pesos. Allí se retiraron los antiguos pisos del primer y segundo nivel, se están instalando nuevos revestimientos de porcelanato, se cambiarán ventanas y canaletas, y se trabaja en la pintura de techumbre y fachada exterior.

El tercer establecimiento intervenido es el Liceo Sara Braun, donde ya se retiraron los antiguos pisos de pasillos y salas, pa-



Foto: C. Díaz

**En el Liceo Sara Braun ya se retiraron los antiguos pisos de pasillos y salas, para ser reemplazados por nuevas palmetas de porcelanato.**

ra ser reemplazados por nuevas palmetas de porcelanato en una superficie de 870 metros cuadrados. La inversión en este caso alcanza los 80 millones de pesos.

Las obras continuarán durante todo el receso escolar con el objetivo de estar finalizadas antes del retorno a clases. Por

otro lado, las escuelas España, Portugal, Pedro Pablo Lemaitre sede básica, 18 de Septiembre, Juan Williams y el Liceo Juan Bautista Contardi en sus sedes básica y media tendrán trabajos de mantenimiento en los sistemas de calefacción durante las vacaciones de invierno.